

# 絆

安中市立松井田中学校 学校通信



令和6年 6月13日発行 NO.10

文責：校長

## 松中プライド……市中体連総体壮行会が行われました

6月7日（金）に、安中市中体連総合体育大会に出場する生徒たちを激励するため、生徒会主催の壮行会が行われました。吹奏楽部が演奏する「若い力」にあわせて入場する生徒達の姿がとてとたくましく見えました。

各部の決意表明の後に行われた代表生徒による選手宣誓は、熱い思いが心に響いてきました。また、応援ために美術部が作成してくれた「松中プライド」の応援旗の紹介もありました。私からは激励の言葉として、各部の練習への取組の様子をスライドで紹介した後、

「結果にこだわるな 成功にこだわるな 成長にこだわれ」という言葉を贈りました。

最後に行った全校円陣は、まさに松井田中学校が一つになった瞬間でした。これから行われる大会やコンクールでは、今までの自分の成長を信じて、ベストを尽くしてほしいと思います。



## 祝 県大会出場



6月8日、9日に行われた大会では、野球部と男子バスケットボール部が県大会出場を勝ち取りました。おめでとうございます。県大会での活躍を期待しています。



吹奏楽部



野球部



サッカー部



男子ソフトテニス部



女子ソフトテニス部



男子バスケットボール部



女子バレーボール部



女子卓球部



男子卓球部



剣道部